
6 Pièces

200 m²

Réf. 15550

2 795 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  à  Èze-sur-Mer,  cette  villa  offre  une  vue  spectaculaire  sur  la

Méditerranée depuis toutes ses pièces, et bénéficie d'un emplacement

exceptionnel.Avec son panorama imprenable sur la mer, cette propriété

est idéalement située à seulement 5 minutes à pied de la plage. Nichée

dans  un  quartier  paisible,  elle  est  également  à  proximité  des

commerces  de  Beaulieu-sur-Mer,  offrant  un  cadre  de  vie  pratique  et

apaisant.Répartie  sur  trois  niveaux,  la  villa  combine  confort  et

fonctionnalité.  Au  rez-de-chaussée,  la  pièce  de  vie  principale  se

compose d'un spacieux séjour, d'une cuisine ouverte moderne ...

Located in Èze-sur-Mer, this villa offers spectacular views of the Mediterranean from

every  room and  boasts  an  exceptional  location.With  its  breathtaking  panorama  of

the  sea,  this  property  is  ideally  situated  just  a  5-minute  walk  from  the  beach.

Nestled in a quiet neighborhood, it is also close to the shops of Beaulieu-sur-Mer,

providing a practical and serene living environment.Spread across three levels, the

villa  combines comfort  and functionality.  On the ground floor,  the main living area

features a spacious lounge, a modern open-plan kitchen, and a dining area, all filled

with natural ...
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